

Le budget des Affaires étrangères à la Chambre: Déclarations de M. Millerand

L'EXECUTION DU TRAITÉ DE PAIX

La répartition de l'indemnité allemande

Revenant sur la question de l'indemnité allemande, le « Matin » demande la publication du texte du projet de loi...

Trois notes sur le désarmement

Trois notes ont été adressées hier après-midi à M. Goppert, président de la délégation allemande...

La coopération britannique

Il semblait écrit que le Daily Telegraph s'accorderait à un échange de vues avec M. Lloyd George...

INFORMATIONS

Le général Fournier-Liger, second chef d'état-major de l'armée espagnole, est nommé à Madrid...

Les obsèques de M. Adolphe Carnot

Paris, 24 juin. — Les obsèques de M. Adolphe Carnot ont eu lieu, ce matin, à dix heures, en l'église Notre-Dame des Champs...

Les délégués de la Chambre au Parlement interallié

Paris, 24 juin. — La commission des affaires étrangères est réunie, ce matin, sous la présidence de M. Louis Barthou...

LES QUOTIDIENNES APRES BOULOGNE

La Conférence de Boulogne a duré ce que durent les conférences: une réception, un déjeuner, une conversation, un dîner, une longue conversation et les délégués se sont retirés...

SEANCE DE L'APRES-MIDI

Paris, 24 juin. — La séance est ouverte à 15 h. 05, sous la présidence de M. Raoul Péron...

LE BUDGET DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES

L'ordre du jour appelle la suite de la discussion générale du budget des Affaires étrangères...

A LA CHAMBRE

Le Budget du Ministère des Affaires étrangères

Vifs incidents à propos de la situation difficile de nos agents en Extrême-Orient...

LES NOUVELLES RESSOURCES FISCALES

La discussion du budget des Affaires étrangères est interrompue par la lecture de nouvelles ressources fiscales...

UN AMENDEMENT DE M. CRESPEL

M. Crespel demande de rétablir le texte supprimé par la Commission et écarté de la contribution extraordinaire de guerre...

LA FÊTE NATIONALE DE JEANNE D'ARC

La Chambre adopte sans débat et aux applaudissements de tous les députés, une proposition de loi adoptée par le Sénat...

LE BUDGET DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES

L'ordre du jour appelle la suite de la discussion générale du budget des Affaires étrangères...

M. Millerand répond à M. Lafont

M. Millerand répond à M. Lafont, qui a posé une question de la Galicie, du Turkestan et de l'Asie-Mineure...

LES ACTES DE L'ÉTAT-CIVIL

On sait que la Chambre a voté le projet de loi relatif à l'état-civil...

LA REPRISSE DES RELATIONS AVEC LE VATICAN

Un exposé de M. Colrat, ministre des Affaires étrangères, sur la reprise des relations avec le Vatican...

UN DISCOURS DE M. HERRIOT

Verfailles, 24 juin. — Jeudi, à l'occasion des fêtes commémoratives organisées à la mémoire de Lazare Hoche...

LA CRISE MINISTÉRIELLE EN ALLEMAGNE

Berlin, 24 juin. — Le ministre paraît devoir être ainsi constitué: Chancelier d'empire: Fehrenbach...

L'AMÉLIORATION DE NOTRE CHANGE

Le courant favorable à l'amélioration du franc s'est encore accentué. Les avis de Londres relativement à la tenue des changes sont en faveur de la reprise de notre monnaie nationale...

LES « ENRAYEURS »

Encore une arrestation. Paris, 24 juin. — M. Louis Morin, employé de M. Giffet, commissaire aux légendes...

MM. CACHIN ET FROSSARD À MOSCOW

Un radio de Moscou publie un appel du comité exécutif de l'Internationale communiste...

DES ÉCONOMIES SUR LE BUDGET DES RÉGIONS LIBÉRÉES

À la suite de la discussion du budget des Régions libérées à la Chambre, plusieurs réductions ont été faites sur les dépenses...

LES ACTES DE L'ÉTAT-CIVIL

On sait que la Chambre a voté le projet de loi relatif à l'état-civil...

Chronique Locale ROUBAIX

Aujourd'hui, vendredi 25 juin. Aujourd'hui, saint Prosper; dimanche, saint Denis...

Union Nationale et Républicaine de Roubaix et de ses Cantons

L'Union Nationale et Républicaine de Roubaix et de ses cantons nous prie d'insérer ces extraits de son carnet de notes...

LE CONCOURS DES GRANDES FAMILLES DU NORD

M. Breton, ministre de l'Hygiène, de l'Assistance et de la Prévoyance Sociale, qui présidera le 27 juin, à Lille, la distribution solennelle des récompenses...

LES ACTES DE L'ÉTAT-CIVIL

On sait que la Chambre a voté le projet de loi relatif à l'état-civil...

A L'ACADÉMIE FRANÇAISE

Paris, 24 juin. — L'Académie Française a procédé, jeudi, au renouvellement de son bureau...

COMMUNICATIONS

Les titulaires des autres portefeuilles ne sont pas encore connus. Berlin, 24 juin. — Le baron Von Lermer, député du parti populaire...

DERNIÈRE HEURE

Les modalités de paiement

UNE PROPOSITION DE LOI

Paris, 24 juin. — Proposition de loi modifiant les modalités de paiement insérées par la loi du 17 avril 1920...

Les relations économiques avec la Russie

M. Lafont développe les considérations qui s'attachent à la reprise des relations économiques avec la Russie...

Un casier civil très simple

Paris, 24 juin. — M. Crespel, député du Nord, a pris l'initiative d'une proposition de loi...

Une assemblée constitutive de la Confédération générale des Associations agricoles des Régions dévastées

Paris, 24 juin. — La Confédération générale des associations agricoles des régions dévastées a tenu, jeudi, toute la journée, au Grand Hôtel de la rue de Valenciennes...

Un discours de M. Herriot aux fêtes en l'honneur de Lazare Hoche

Verfailles, 24 juin. — Jeudi, à l'occasion des fêtes commémoratives organisées à la mémoire de Lazare Hoche...

L'Agitation en Irlande

Londres, 24 juin. — Le secrétaire pour l'Irlande a répondu à la demande de secours émanant des magistrats de Londonderry...